## VetNova

## Comunicado de prensa

VetNova Animal Health adquiere una participación mayoritaria en proVET Nordic para acelerar su expansión en el norte de Europa y atender a una gama más amplia de especies

Madrid, España - 9 de mayo de 2025 - VetNova Animal Health, empresa fundada por veterinarios y dedicada a la salud y el bienestar de animales de compañía y caballos, se complace en anunciar la adquisición de una participación mayoritaria en proVET Nordic, distribuidor veterinario danés especializado en productos de salud animal de alta calidad.

Esta inversión estratégica refuerza el compromiso de VetNova de expandir su presencia en el norte de Europa y ampliar su cartera para dar servicio a una gama más amplia de especies.

Fundada en 2007 en Madrid, VetNova se ha convertido en una empresa global con presencia en 40 países de Europa, América, Oriente Medio y Asia. La empresa ofrece una amplia gama de productos para pequeños animales y caballos, innovando continuamente para satisfacer las cambiantes necesidades sanitarias de los animales y apoyar a los profesionales veterinarios de todo el mundo.

proVET Nordic, establecida en Dinamarca en 2009, se ha forjado una sólida reputación en la importación y distribución de productos veterinarios innovadores y con base científica que benefician a los veterinarios y a sus clientes. La empresa comercializa una amplia gama de marcas de varias empresas líderes en salud animal.

«Esta adquisición se alinea con nuestra misión de mejorar la salud y el bienestar de los pequeños y grandes animales ampliando nuestro alcance geográfico y nuestra oferta de productos», declaró Guillermo Ruiz San Juan, Director General de VetNova para EMEA y APAC. «La experiencia de proVET Nordic, sus sólidas alianzas y su presencia consolidada en la región nórdica los convierten en un socio ideal para nuestra estrategia de crecimiento.»

«Desde el momento en que conocimos a los propietarios de VetNova, supimos que nos gustaría trabajar con esta empresa. Sus valores y su forma de hacer negocios coincidían mucho con lo que nosotros defendemos. Nuestra cooperación ha sido un verdadero éxito los primeros años, y vemos esta asociación como una oportunidad de oro para seguir creciendo y expandiéndonos», dijeron Charlotte W. Andersen y Anita Vikær Lund, fundadoras de proVET Nordic.

La asociación permitirá a VetNova aprovechar la red de distribución de proVET Nordic y su conocimiento del mercado local para seguir presentando sus innovadoras líneas de productos a un público más amplio. También abre oportunidades para desarrollar nuevas soluciones adaptadas a las necesidades específicas del mercado del norte de Europa y facilita la posible expansión de las asociaciones de proVET Nordic a otros territorios en los que VetNova ya está presente.

Ambas empresas comparten un compromiso con la calidad, la innovación y el servicio al cliente, lo que hace que esta colaboración encaje de forma natural. Se espera que el proceso de integración se desarrolle sin contratiempos y que siga centrándose en ofrecer productos excepcionales y asistencia a los profesionales veterinarios.

## Acerca de VetNova Salud Animal

VetNova Animal Health es una empresa líder en sanidad animal fundada en 2007 por veterinarios para veterinarios, dedicada a mejorar la salud, el bienestar y la calidad de vida de los animales. A través de la innovación, la investigación y el desarrollo continuos, VetNova ofrece una amplia gama de productos fáciles de usar para el cuidado de los oídos y la piel, la salud renal y urinaria, el cuidado dental, la salud digestiva, el cuidado de los mayores, el comportamiento y otras categorías importantes de salud y bienestar. Con un equipo internacional diverso dedicado a la excelencia, VetNova hace hincapié en una cultura basada en productos de calidad, un servicio al cliente superior, el crecimiento profesional y un profundo compromiso con la sostenibilidad medioambiental y la responsabilidad social.

www.es.vetnova.net

## Acerca de proVET Nordic

proVET Nordic es una empresa danesa fundada en 2009, especializada en la importación y venta de productos veterinarios para animales de granja, mascotas y caballos en Dinamarca y Europa. Desde el principio, la empresa ha trabajado con un fuerte compromiso con la calidad, el bienestar animal y la satisfacción del cliente. Una estrecha cooperación con veterinarios y socios en el negocio internacional de la salud animal ha llevado a un crecimiento constante de la empresa y a una posición bien establecida en la industria de la salud animal en la actualidad.

www.provet.dk

Para más información, por favor contacte a: Ludovic TALON, VetNova Director de Marketing y Comunicación, <a href="mailto:ltalon@vetnova.net">ltalon@vetnova.net</a>